

 Fecha
 Sección
 Página

 08.02.2010
 Primera
 23

Gobernador escucha reclamos en Nezahualcóyotl y Ecatepec

Fractura en <mark>río</mark> ya se reparó: Peña Nieto

A partir de hoy se censarán los daños para pagar indemnizaciones

Emilio Fernández Corresponsal emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

EZAHUAL CÓYOTL, Méx.— "Queremos hechos, no palabras", gritaron al gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, habitantes de la colonia Valle de Aragón Segunda Sección, afectados por el desbordamiento del río de los Remedios que sucedió la semana pasada.

Molestos, los residentes expresaron sus demandas al mandatario mexiquense, quien ayer al mediodía realizó un recorrido por la zona norte de Nezahualcóyotl y en Ecatepec, justo en el punto donde el jueves por la mañana un dique del río de los Remedios se fracturó e inundó con aguas negras más de 4 mil viviendas de ambos municipios.

El mandatario acudió a la calle Valle de San Juan y sorprendió a los vecinos, que no esperaban su visita para explicarles lo que había sucedido. Lo que ocurrió, decía Peña Nieto con megáfono en mano, no era previsible.

Un grito interrumpió la explicación oficial. "Sí era previsible, sí era previsible", exclamó una voz femenina que causó la molestia del gobernador.

Otro vecino que se encontraba al lado izquierdo del mandatario estatal secundó a la señora. "Fue una negligencia del gobierno lo que aquí sucedió. No queremos que nos digan 'yo no tengo la culpa', queremos un compromiso real de que nos van a ayudar", gritó.

Otro de los habitantes dijo que desde hace 25 años les advirtieron a las autoridades que el río de los Remedios se podría desbordar en cualquier momento, y no hicieron algo para evitarlo.

En esa calle las aguas negras no habían sido extraídas de sus hogares, y los colonos reclamaron al mandatario la lentitud de las autoridades para asistir a las familias damnificadas.

Los residentes pidieron al gobernador que acudiera a más hogares donde había más daños. El mandatario, quien llevaba puestas unas botas, sólo estuvo en el entronque de la calle Valle San Juan con Periférico Oriente.

Luego se trasladó a la colonia Plazas de Aragón, y en la entrada de la calle Plazuela 2 de la República, esquina Plaza de la República, observó cómo los vecinos apilaron los muebles que se les echaron a perder.

No habrá más escurrimientos

Enrique Peña aseguró a los colonos que la fractura en el río de los Remedios, en la intersección de Anillo Periférico Oriente y Circuito Exterior Mexiquense, se había reparado, por lo que no habría más escurrimientos de aguas negras hacia la zona habitada.

Ahora lo que falta, dijo, es desalojar el líquido de las calles y viviendas. Eso sucederá, afirmó, en las próximas 24 ho-

ras. En decenas de casas de cuatro colonias de la zona norte de Nezahualcoyoti permanecían aguas negras.

El mandatario del estado de México les informó a los vecinos que a partir de hoy se efectuará un censo para determinar el número de familias que resultaron afectadas por el anegamiento, y prevé que en un plazo de ocho días reciban dinero en efectivo o en especie para resarcir parcialmente los daños que su-

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 77690.34 Tam: 714 cm2 RGARCIA



 Fecha
 Sección
 Página

 08.02.2010
 Primera
 23

frieron en su patrimonio.

Enrique Peña Nieto anticipó que solicitaría al gobierno federal la instalación de una mesa de trabajo permanente en la que participen las tres instancias de gobierno, y se resuelvan los problemas hídricos que se presentan en la Zona Metropolitana del Valle de México.

El gobernador del estado de México indicó que a partir de hoy se reanudarán las clases en 37 de las 45 escuelas de la

zona norte de los municipios de Nezahualcóyotl y Ecatepec, en las que se suspendieron actividades por la inundación que se registró desde el jueves pasado en esa área.

Ayer por la tarde, la Secretaría de Educación del estado de México informó que hoy regresan a clases los alumnos de nivel básico y medio superior de las zonas que resultaron afectadas por las inundaciones en el estado de México desde el jueves.



LIMPIEZA. Aún continúa el desalojo de agua en la zona afectada



Fue una negligencia del gobierno lo que aquí sucedió... queremos un compromiso real"

Vecinos de Neza al gobernador del estado de México



DEMANDAS. Habitantes de la calle Valle de San Juan le dijeron al gobernador que desde hace 25 años se advirtió sobre la posibilidad de un desbordamiento

Página 2 de 2

078. 2010.02.08